

Hinweise für die Kurzbelegungsplätze:



Die Kurzbelegungsplätze können von 2 Spielern nur für eine Stunde belegt werden. Die ersten beiden Spieler kommen um 17 Uhr, hängen ihre Spielmarken in die obere Reihe und beginnen zu spielen. Die korrekte Einstellung der Uhr ist der Spielbeginn also 17 Uhr. Um 17.30 Uhr kommen die nächsten Spieler und sehen, daß der Platz ab 18 Uhr wieder frei ist. Sie hängen nun Ihre Spielmarken in die untere Reihe und stellen die Uhr sofort auf 18 Uhr für ihren Spielbeginn. Somit haben sie diesen Platz von 18 Uhr bis 19 Uhr belegt. Nachfolgende Spieler sehen, daß der Platz erst wieder ab 19 Uhr frei ist.

Bei einem Doppel ist analog zu verfahren. 4 Spielmarken hängen neben der Uhr. Bei einem Spielbeginn des Doppels um 17 Uhr wird die Uhr sofort auf den den Spielbeginn des 2. Paares, also 18 Uhr eingestellt. Damit ist für die nachfolgenden Spieler eindeutig die Platzbelegung durch das Doppel von 17 Uhr bis 19 Uhr ersichtlich.

Wir bitten diese Regelung strikt einzuhalten, um Meinungsverschiedenheiten zur Spielordnung auszuschalten.

Die Vorstandschaft